



## スキー教室を開催しました



1月10日

明けましておめでとうございます。

分校は1月6日が新年最初の登校日でした。そしてすぐに3連休。明けて1月10日、11日と戸隠スキー場で毎年恒例のスキー教室を開催しました。10日はひどい天候で、写真でも分かるとおり、ホワイトアウト状態。よくこの中でやったなあと思うような天気でした。

(長野市消防局とスキー場も同日に訓練をしており、新聞記事になっていましたが)

11日は打って変わって雲ひとつない晴天。前日に分けてあげたいくらいの晴天でした。生徒もこの晴天に負けないくらいの笑顔で楽しんでいたようです。

…ようです、というのも教頭は2日間学校でお留守番。何かあったときの対応ですね。分校の生徒がスキー場で授業を受けている間、ひたすら電話番でした。

個人的にはアルペンスキーもいいですが、クロスカントリースキーがしたいと思ってもう10年ほど。未だにその願いが叶えられていませんが、今年は分校の体育の時間に出来るかなあと思いつつ毎日を過ごしています。



1月11日

## 新年と言えば・・・

書き初めですよね。分校も新年最初の芸術の時間に書き初めを行いました。分校は生徒数等の関係で3科目(音・美・書)すべてを開講することはできません。そのうちの書道を芸術教科として開講しています。

今年は生徒から「大きな筆を使って大きな文字を書きたい」との要望もあり、大きな紙(70cm×70cm)に漢字一文字、「2023年の抱負」を書くことにしました。最初は生徒全員が紙の大きさに戸惑い、なかなか筆が動きませんでした。



したが、一人書き出すとあれよあれよと書き始めます。50分の授業時間が足りないくらいでした。写真のように生徒全員が、持ったことがないような大きな筆で、書いたことのないような大きな字で目標を書きました。はたして生徒の目標は叶うのか、楽しみな一年が始まりました。

今年も戸隠分校をよろしくお願いいたします。

